ただい

回目となる今回は、昨年上演 し大好評を得た「 物語」をもとに、 新しい登場 おしどりの

さらにグレードアップ! おしどりたちの夢の舞台



町民ミュージカル

「新おしどりの物語」 ~小泉八雲「をしどり」より~

12月18日(日)上演!

会場:文化センター(昼夜2回公演) 詳細は随時お知らせします。

どうぞお見逃しなく! との心の交流が描かれます。 おしどりと人間、

「ミュージカルに出演する

加藤梨馨さん(根雨小4年)

る練習に汗を流しています。

出演者に聞いてみました。

週文化センター で行われてい

生の元気に負けないようにが 生は私一人だけなので、 練習に参加しています。 部活や塾と何とか両立させて

んばります.

おしどりの物語」としてグ

「おしどり役を演じます。

松原小波さん(日野中1年

人物や歌、 新場面を加え、「 新

レードアップし上演します。

出演者は、町内の子供たち

人、大人11人の計28名。

しどり役を演じます。 子ども役でしたが、 ださいね に来た人も、 もとても楽しいです。 を歌うことが好きなので練習 また見に来てく 今回はお 私は歌 去年見



笑顔で語ってくれたカレンさん

Interview きらりこの人

はじめまして!カレンです

日野中ALTカレンさん来日

9月から、日野中学校のALT(英語指導助手)として、 カレン・ローディン (Karen Lodine) さんが赴任されました。 カレンさんはアメリカ合衆国オレゴン州ポートランド出身。 皆生養護学校、米子高等学校、日野中学校の3校で英会話な ど、英語の授業をサポートします。

まだ来日して間もないカレンさんに、日本の印象などをイ ンタビューしてみました。

カレンさんのふるさとはどんなところ? ポートランドは人口約 100 万のオレゴン州で一番 大きな都市で大都会ですが、街の中に大きな森林公生け花をやってみたいです。 園もあり、自然も豊かなところです。

日本の印象は?

たとき、日野町はとても美しいまちだと思いました。

日本とアメリカとの文化の違いは感じますか?

日本では大人も漫画を読むことに驚きました。ア メリカでは、漫画は子どもの物という印象が強いの ざいます。これから日本のこと、日野町のことを で。でも私の父も漫画好きなんです(笑)。あと、靴 もっとよく知りたいです。よろしくお願いします。 を頻繁に脱いだり履いたりするところでしょうか。

趣味はなんですか?

テニスやジョギング、料理などです。これからは

日野中学校の印象は?

生徒たちはみんな元気でエネルギッシュ。授業も 人びとが親切で優しい。初めて根雨駅に降り立っ 真剣に聞いてくれています。先生方も気さくな方ば かりでうれしいです。

まちの皆さんにひとことお願いします。

私をALTとして迎えてくださってありがとうご

みんなのひうば

美術展覧会入選

9月に開かれた第49回県美術 展覧会で、町内から次の7人の方 が入選しました。

日本画の部 頭本俊子さん(野田) 洋画の部、彫刻の部 松田鮎美さん(根雨) 工芸の部

谷本久美子さん(野田)

写真の部

かな子選手 (日野高校教諭) が、9月 ま国体)のカヌー競技に出場した、福本 第60回国民体育大会 (晴れの国おかや

日に行われた成年女子ワイルド

生田英明さん(根雨・審査員) 飯田頼昭さん(根雨)

長谷川利子さん (三土)

牧田教介さん(黒坂)

入選作品は、10月22日(土) から11月6日(日)まで、日南 町美術館で展示されます。

また、生田英明さんは第53回 二科展写真の部で入賞、二科会写 真部会友に推挙されました。



全国大会レベルの強豪ぞろい

第 3 位 準優勝 第3位 第 3 位 準優勝 中学生の部 般Aクラスの部 般Bクラスの部 三上・長尾ペア 音田・森田ペア 安達・高橋ペア 岡・秋葉ペア 谷口・音田ペア 槙原・安達ペア 稲田・伊田ペア 杠・後藤ペア 谷口・頭本ペア 西村・小谷ペア 木村・坂本ペア

小学生Bクラスの部 小学生Aクラスの部 西村・杠ペア 小谷・矢田貝ペア 西村・頭本ペア

グ戦とトーナメント戦を行いました。 ソフトテニス愛好者約80人が参加、 と野田町民テニスコートで開かれました。 ス大会 (町体育協会主催)が日野中学校

第3位

9月19日、

第17回日野町杯ソフトテニ

ベルアップを目標に

大会結果 (第3位までを掲載

杯ソフトテニス大会

大会には、町内の小中学生から一般の

教育・文化のまちづくりを支援

第60回国民体育大会力ヌー · 競技

第3位

長尾・矢田貝ペア

目指したい」と語る福本選手

「競技を続けるからには上位を

2連覇を果たしました。 リント)で優勝し、昨年大会に引き続き ウォーター・カヤックシングル (スプ

[野高校福本選手が2連覇

継者を育てていきたい」と抱負を語 げればと勝負に臨みました。表彰台に 2本目は失敗をなくして気持ちよく漕 思っていたらそれでも2位だったので、 うな気分です」と、また今後について 上がる時は今までの努力が報われるよ してしまいました。入賞は無理かなと ますが、1本目で失敗しタイムをロス ルのコースを2本の合計タイムで競い これからは後進の指導をし、 「もちろん競技は続けていきますが、 福本選手は「競技では350メート 自分の後

地域文化の発展に 貢 献

ごうぎん鳥取文化振興財

した。 ほしいと、ごうぎん鳥取文化振興財団 月29日、町民の読書活動に役立て まちに図書カードが寄贈されま

らは日野町民ミュージカルへの助成も 域の優れた文化芸術の創造・普及、 的に設立された財団法人で、昨年度か 社会をさらに発展させていくことを目 育活動、 「ごうぎん鳥取文化振興財団」は、 スポー ツ活動を支援し、 地域 教